

Jahresbericht 2017 des Tafelmeisters

Liebe Gesellschafterinnen und Gesellschafter

Das zurückliegende Jahr war intensiv und es ist viel geschehen in unserer Tafelgesellschaft. Nun besitzen wir sogar ein Restaurant auf 1920 m ü. M. auf der Melchsee-Frutt, und zwar das Restaurant Fischers Alpenhotel.

Hier noch ein paar Daten von unseren Aktivitäten:

Die **Netzmeistertagung** fand am 11. März, in der Sommerlust Schaffhausen statt. Mit 30 Teilnehmern und 14 Abmeldungen/Entschuldigungen können wir zufrieden sein. Kulinarisch wurden wir in der Sommerlust richtig verwöhnt.

Die **48. Generalversammlung** unserer Tafelgesellschaft tagte am 6. Mai im Hotel Bad Horn. Etwas über 110 Mitglieder haben den Weg nach Horn gefunden.

Ich durfte auch den Gemeindepräsident Thomas Fehr begrüßen, welcher kurz die Gemeinde Horn mit ihren 2600 Einwohnern vorstellte.

Die Einigkeit bei allen Traktanden war erfreulich, Gegenvoten gab es nie! Das Abstimmungsergebnis war immer 54/0/0 Ja/Enthaltung/Nein. Dadurch war die Generalversammlung im Schnellzugtempo vorbei. Das ist für mich das beste Zeichen, dass die Gesellschafter mit unserer Vorsteherschaft zufrieden sind. Bei den Netzmeistern hatten wir folgende Austritte zu verzeichnen: Netzmeister Christian Dubugnon Netz 1 und Max Soller Netz 9.

Yvan Schick und Monika Fischbacher wurden durch die Wahl der Generalversammlung als Netzmeister erkoren. Ich wünsche den Neuen viel Freude an ihren Aufgaben.

Die Leistung von Max Soller und den ehemaligen Testern Ernst Dober, Louis Hammer, Heinz Hauck und Christian Matti wurden mit der Auszeichnung „Ehrenfisch“ gewürdigt.

Ich persönlich danke diesen Herren für die angenehme Zusammenarbeit.

Das Partnerprogramm war eine Busfahrt mit einem Rundgang in der Mosterei Möhl, wo anschliessend alle mit einem Apéro verwöhnt wurden. Dieser Apéro wurde von der Mosterei offeriert. Besten Dank für diese Geste.

Das Festmahl fand im Hotel Bad Horn statt, wir wurden von Bernadette & Stephan Hinny und seinem Team verwöhnt. Für die hervorragende Organisation danke ich Erwin Vogel herzlich.

Das Treffen der **Ehrenfische** organisierte Ehrenfischobfrau Maudi Grossenbacher am 12. Juli am Walensee. Wir fuhren mit dem Schiff von Walenstadt nach Quinten zum Restaurant Seehus.

Hier konnten wir in guter Gesellschaft ein exzellentes Fischmahl geniessen. An dieser Stelle auch an Maudi ein herzliches Dankeschön.

Am 2. und 3. September führten wir eine **Strategie-Tagung** durch. Ziel war Vorentscheidungen für das Jubiläumsjahr 2019 zu treffen.

Die **Gastrotreffen** wurden wieder in Regionen aufgeteilt. In der Ostschweiz wurde dieser Anlass gut besucht. Es fand ein reger Gedankenaustausch mit unseren Gastronomen statt, das ist für uns sehr wichtig. In der Region Mittelland war die Beteiligung eher verhalten. Beide Treffs verliefen gemütlich und harmonisch.

Insgesamt besitzen 112 Gastrobetriebe unsere Auszeichnung, somit 4 mehr wie im Vorjahr. Ende 2017 gehörten 1150 Mitglieder zur Tafelgesellschaft, 9 Mitglieder weniger als im das Vorjahr.

Auch die **Vorstandssitzungen** fehlten natürlich nicht. Diese sind immer mit einer voller Traktandenliste gespickt.

DANKE

Zum Schluss möchte ich meiner Kollegin und meinen Kollegen in der Vorsteherschaft, allen Netzmeister/innen, Vize-Netzmeister/innen, Revisoren und meiner Frau als Geschäftsstellenleiterin ganz herzlich danken. Wir haben einen guten Zusammenhalt und es ist ein gutes Gefühl sich unterstützt und getragen zu wissen. Ebenfalls ein grosses Danke allen, die sich in irgend einer Weise für die Tafelgesellschaft eingesetzt haben. Auch Ihnen, liebe Gesellschafterinnen und Gesellschafter, danke ich für die aktive Teilnahme an den verschiedenen Veranstaltungen.

Aarwangen, im Januar 2017



Tino Alberto Stöckli / Tafelmeister